

●生徒数

1年	79名
2年	63名
3年	47名

計189名

PTA会員数 178名

教職員数 17名

郡山市立緑ヶ丘中学校PTA会報

わかば

第1号

平成8年7月19日発行

郡山市立緑ヶ丘中学校PTA

広報委員会



心の教育



PTA会長

熊田 一雄

会員の皆様には、PTA活動に温かいご理解と、ご協力を頂き誠にありがとうございます。私達役員も手探り状態ではありますが、活力あるPTAを作るべく、努力してまいりますのでよろしくお願ひ致します。子供の教育には、学問を身につけ、いろいろなニーズに対応できる知識を養う事は大切だと思います。

しかし家庭生活、あるいは社会生活等を通して養われる「心」これこそがもつと大切ではないでしょうか。この心の教育者が私達親として家族でなくてはなりません。週五日制の目的は正にこの事だと思ひます。私達は、ごく自然に太陽の光をあび、風を受け、木々の緑を感じて生きています。あまりにもあたりまえすぎてこの自然の恵を考える時があるだろうか、最近地球上のあちこちで異常気象が起きそして砂漠化が進んでいると

聞きます。この乾き始めている大地の上で、私達人間は、「うるおいのある生活を」と一生懸命働き、お金を得、物を買ひ、これを生活のうるおひと言っています。本当のうるおひとは心がみずみずしい事だと思ひます。大地が乾くと共に、私達人間の心も、乾いてきてはいないだろうか。

地域社会における連帯感がうすれ、核家族が進み、思いやりの心がうすれ、「自分さえよければ」この考えの積み重ねが、子供達の間で、いじめとなりそして、犯罪の低年令化となつていっているのではないのでしょうか。幸ひ私達の学区においては、この様な問題は起きてはいませんが、危機管理は忘れてはならないと思ひます。最後になりましたが、先生方の愛情ある教育とご協力に敬意を表しまして、私の挨拶と致します。